



CELESTINO GARCÍA BRAÑA

Arquitecto

Profesor del Departamento de Composición, del que fue director, en la ETSA de A Coruña.

Presidente de la fundación DOCOMOMO Ibérico, dedicada a la documentación, conservación y divulgación de la arquitectura vinculada al Movimiento Moderno en España y Portugal.

Recientemente ha sido galardonado, junto a Isabel Aguirre, con el Premio Europeo de Intervención en el Patrimonio Arquitectónico AADIPA.

Intervención en el monasterio de Caaveiro, A Coruña.

Superados los primeros momentos de incertidumbre sobre el fin utilitario de la rehabilitación, se optó por una única función: aquellas ruinas encontrarían su mejor destino en mostrarse a sí mismas; cualquier nuevo uso destruiría lo existente. A veces se olvida algo muy elemental: el primer criterio para una adecuada rehabilitación es la compatibilidad entre la "estructura" de lo que se parte y el nuevo destino que se propone.

Después, una ocasión para reflexionar sobre los tiempos de la arquitectura y el tiempo que a ella se adhiere, la condición precisa de lo constructivo y lo que supone el cambio de escala desde la pequeña ruina al amplio paisaje.